

Muy Graves Acusaciones Formuló el Doctor Ulyses Pereira Reverbel

En aguda crítica hacia algunos integrantes del Poder Judicial, así como contra el Ministerio de Educación y Cultura y acusaciones directas contra la declaración del Consejo Central Universitario, el Presidente del Directorio Interventor de UTE, Dr. Ulysses Pereira Reverbel, hizo uso de un espacio matutino en un canal de televisión y ante preguntas del programador del mismo, manifestó su opinión clara en contra de determinadas actitudes frente a la sedición.

De las vastas declaraciones del Dr. Pereira Reverbel cabe destacar la crítica --hecha en signos de interrogación-- hacia algunos integrantes del Poder Judicial que, cuando es aprehendido algún sedicioso, se constituyen de inmediato en las dependencias policiales acompañados del Médico Forense de Turno, para certificar el estado de salud de los detenidos.

Manifestó el presidente de UTE que vería satisfa-

toriamente dicha medida si se aplicara en todos los casos, o sea cuando se detiene a cualquier tipo de delincuente y no en estos solamente en que se trata de elementos integrantes de una organización gangsteril

"La Justicia Prestigiada"

Más adelante y refiriéndose concretamente a la reaparición del Dr. Daniel Pereyra Menell, Juez de Instructor de Primer Turno, secuestrado por dicha organización y puesto en libertad una semana después, manifestó su desagrado en cuanto a las declaraciones del Magistrado en cuestión. A la "misma es escena" preparada por su actuación --dijo Pereira Reverbel-- se agregan las declaraciones de la víctima de la organización asesina que sostiene su satisfacción por el trato defensor de que había sido objeto (hasta le permitieron llevar su térmico y mate) y porque "la justicia salió presti-

giada...".

Prestigiada en que —pregunta Pereira Reverbel— y por qué?

¿Y la Suprema Corte de Justicia?

Se refiere después el Dr. Pereira Reverbel a un sonado caso en el que una bibliotecaria cae en manos de la policía cuando, luego de haber detenido a varios comisarios en su apartamento del Parque de los Aliados, así como a uno de sus principales jefes en las inmediaciones y descubierto otro "enlace" de gran importancia le dejan en libertad junto con una amiga de ella que iba a viajar al exterior y sobre la que se tiene la seguridad de que actuaría como "correo". ¿Es que la Justicia pensó que estas buenas señoras --dice-- iban a hacer "crochet" o "tortas fritas" en la guardia? ■

Si no lo vio el juez instructor, (no lo percibió) aca- so la Suprema Corte de Justicia?

El Ministerio de Cultura Omiso

A parte de todas las circunstancias anotadas anteriormente el Dr. Pereira Reverbel citó el caso de los fiscales de Crimen. Si los jueces son sordos o no ven están los fiscales. Y estos no dependen del Poder Judicial. Son de directa dependencia del Poder Ejecutivo.

En el caso de los fiscales, si éstos tampoco logran ver, o por lo menos, presumir hechos de pública notoriedad, está por encima de ellos su jerarca, el ministro de Educación y Cultura.

La responsabilidad de dicho secretario de Estado es evidente e incontrovertible.

Serie Acusación al Consejo Universitario

Cabe destacar, además que, citando tres artículos del Código Penal, Pereira Reverbel acusa al Consejo Central Universitario por hacer una apología del delito (art. 148), incitación a desobedecer la ley (art. 149) y desacato (173). Se refería a la última declaración de tres órdenes universitarios en la que se menciona el asesinato del funcionario de AID, Dan A. Mitrione.

Tribunal Especial para los Sediciosos

Refiriéndose a antecedentes de la última confrontación mundial, mediante los cuales se creó en nuestro país una Comisión de Actividades Antifascistas (sugiriendo que el problema nazi --claro-- no tenía la envergadura de los hechos que convulsionan actualmente al país) el Dr. Pereira Reverbel proponía la creación de un Tribunal Especial que juzgue este tipo de delincuencia, haciendo fundamental hincapié en la lentitud de los trámites radicados actualmente en distintos Juzgados de Instrucción aunque con una cabeza de expediente iniciada en uno solo, hecho que sin duda enlentece todas las diligencias al respecto.

Otra Acusación al Poder Judicial

En cuanto a la situación de dos religiosos (uno católico y el segundo metodista) el presidente de UTE demostró su inquietud frente a la pasividad de la justicia que, luego de haber procesado a un integrante de la organización de conspiradores, deja en libertad a los clérigos cuando se admite por parte de ellos, que estaban en conocimiento de las actividades del actual presidente.

Si la Justicia realmente recibió estas declaraciones es inadmisible --dice Pereira Reverbel-- que no se haya procesado a los dos indagados restantes por el delito de encubrimiento.

Por último, Pereira con vehemencia manifestó que en las actuales circunstancias "todos estamos en peligro de que nos tiren una bomba en nuestras casas o que nos ametrallén, por pensar como pensamos, pero, es humano el temor, quien tenga miedo que se vaya. Que renuncie..."

Las declaraciones del presidente de UTE, por su extensión impiden su reproducción total, sin embargo, contienen acusaciones muy serias que hacen presumir derivaciones a nivel político.

Algo Tremendamente Cierto

Hasta aquí las acusaciones del Dr. Pereyra Reverbel que no es santo de nuestra devoción, pero que honestamente podemos afirmar que hasta la fecha es el único político, que ha venido a romper el silencio oficial, al formular las gravísimas acusaciones que desgraciadamente son ciertas y que los que nos preocupamos por el porvenir político de nuestra querida Patria, hemos podido apreciar hechos inexplicables que no escapaban al más necio en la materia, y que hoy son denunciados públicamente por este influyente político oficialista.

Vacúnese y haga vacunar a sus hijos

"El Heraldo"

Director Responsable - Propietario: ORLANDO PORTELA — Afiliado a O. P. I. — Precio pago. — Res. P. E. 25-5-57
Año XVIII - Tercera Época — "EL HERALDO" — Young
"POR LA VERDAD Y LA JUSTICIA, UNA VOZ BIONEGRENSE CLARA Y VALIENTE"

Mini - midi - maxi

En el diario "Acción" del 28 de agosto pudo se informa sobre la existencia de un "Manual de la guerrilla urbana" escrito por el líder comunista brasileño Carlos Marighella en el que se sustenta la tesis de que "la guerrilla urbana debe reemplazar la insurgencia rural".

Nos extraña que el mencionado vespertino nada haya dicho sobre el inspirador del guerrillero brasileño, teniéndolo en casa desde varios años.

Efectivamente, bajo el seudónimo "Arapey" colabora en "Acción" desde hace años el Sr. Abraham Guillén, ciudadano español y uno de los más conspicuos teóricos de la subversión internacional en el mundo.

Sus libros "Manual de la guerrilla urbana" y "Teoría de la Violencia" (en venta en cualquier librería montevideana) son los textos de cabecera de los sediciosos vernáculos y de sus pares que actúan en todo nuestro convulsivo continente.

Estos manuales los podemos calificar de maximamente ya que sus tesis se impusieron frente a las de Mao y Guevara demostrando que la guerrilla rural estaba superada.

No creamos que los lectores de su prestigiosa edición nos vayan a considerar "medio... locos" por denunciar que mientras la policía y el ejército se afanan en poner punto final a la sedición, desde "arriba" se protege a los verdaderos responsables.

JUAN RAMÓN GARCÍA
C.I. 987.451

Tomado del Suplemento del Interior de "La Mañana"

Remate de la Esmeralda Un Párrafo Aparte

Tal como estaba su proverbial gen-programado entre tipleza atendieron los remates anuales deferentemente a las que realizan una enorme cantidad de asistentes cabañas rionegreras e invitados, sobre todo ayer el de la Esmeralda, al cual tenían de Davinci-concurrimos ante Stirling, su esposa Beba Grevois, que gentilmente nos formularon Marcelo Stirling, sus dueños de casa los cuales son dignos sostenedores

El tiempo se asocia a esta fiesta de este gran establecimiento de trabajo con un blemimiento de jefe magnífico dia de renombre en nuestro sol que dio mas brillo Uruguay como llo y colorido a es importante evento.

No podemos dejar pasar por alto la exquisita atención de los amables dueños de casa que con

Tenemos que erradicar la Viruela de América

Vacúnese

CHILE: ¿Otra Cuba?

El resultado de las elecciones chilenas demuestra que el electorado está dividido en tres fuerzas igualmente importantes.

La mayoría la consiguió el Dr. Allende, representante de la Unión Popular, -unión de las izquierdas. De cerca le siguió el Dr. Alessandri, que juega representando la parte más conservadora del electorado chileno.

Y también los demócratas cristianos de Rodolfo Tomich votaron bien consiguiendo un 26 o/o

La noticia de la victoria de Allende, el candidato socialista causó primero estupor y luego preocupación.

¿Que va a pasar en Chile? Lo cierto es que todavía no se puede predecir nada. Hay toda clase de rumores que van hasta un probable golpe de estado.

No creemos esto último. Es más probable que el Dr. Allende tenga que pactar y transar con posiciones moderadas y llegar a un acuerdo para formar su gobierno.

Porque al fin y al cabo él solo no tiene la mayoría, ni las fuerzas suficientes. Un acuerdo con la democracia cristiana sería la salida más lógica y posteriormente una posición más moderada que lo encunciado en la campaña electoral previa.

El tiempo lo dirá y la experiencia chilena no deja de ser muy interesante.

Soc. Hípica La Vanguardia Hipódromo en Formación

Con gran celeridad se está realizando su primera reunión hípica para el domingo 4 del próximo mes de Octubre.

Hipódromo para Young. Además adelantamos

Possiblemente en el fin de la presente semana, que en breve charla sostendrá con el presidente de la Junta Local Sr. M. Urquiza existe acuerdo para el nivelamiento del terreno, que en principio de efecto

700 metros y luego para el sábado 7 de octubre con un codo noviembre próx. en cdre de 600 metros que la extensión y homenaje al Cin-

tiente a 1.300 mts. y en cuarenta y cinco de Young, dado que

necesario se les pueden haber solicitado la declarar agregar 400 metros mas

como primicia absoluta de la extensión de feriado para to

Estamos en condiciones de adelantar a nuestros nacidos en la 4a y

los lectores que si no 5a y que desempeñan a ta

existen inconvenientes, sus reas en cualquier punto

organizadores tienen pen de la República.

Sobre la Escuela N.o 40 de Fr. Bentos y del puente Paso de las Piedras en Ruta 3, se ocupó el Dip. Requierena en la Cámara

Tiene la palabra el Sr. Diputado Requierena Sr. REQUIERENA. Señor Presidente: Voy a referirme a dos temas que tienen que tienen q ver con construcciones que son de necesidad impostergable y que están en la órbita del Ministerio de Obras Públicas. Am más hace años que están incluidas en los planes de vos y también por las vinculaciones con Montevideo.

En consecuencia, solicito que el Ministerio de Obras Públicas estudie de inmediato la solución a dar a estos dos temas que son de gran importancia para el Departamento de Río Negro, pero también al que me refiero en segundo término, que es de importancia nacional.

Planes de Obras Públicas, pero al que hasta el día de hoy no se le ha encontrado una solución para financiarlo. Subrayo nuevamente que los departamentos de Artigas, Salto, Paysandú, Río Negro y Flores tienen imprecindible necesidad de él por sus servicios respectivos.

En consecuencia, solicito que el Ministerio de Obras Públicas estudie de inmediato la solución a dar a estos dos temas que son de gran importancia para el Departamento de Río Negro, pero también al que me refiero en segundo término, que es de importancia nacional.

Pido que lo expresado se traspase a dicho Ministerio, con la esperanza de que esta vez busque la solución a fin de que, de una vez por todas, se construya el edificio de la Escuela N.o 40, de Fray Bentos, y el puente que está reclamando la Ruta 3, en Paso de las Piedras.

SEÑOR PRESIDENTE (Eichirigoity). Se va a votar el trámite solicitado.

Se vota

Treinta y ocho en cuarenta y cinco: AFIRMATIVA

Escriptorio Comercial

Orlando Portela

Vendo o Permuto

camión 3 toneladas
motor recién rectificado
Cajade cambio y diferencial nuevo.

HAY FACILIDADES
TRATAR: Walter Aguirre
18 de Julio - pegado
Gomería Porcal.

TUBOS LUZ 40 Watts

LAMPARILLAS 220 Volt
25, 40, 60, 75, 100 y 200

Librería PORTELA

CARTELERA DE REMATES DEL MES DE SETIEMBRE

Juan Zinoveev
MARTILLERO

Local DON PEDRO - Young -
Ruta 3, Km. 320 1/2

SABADO 12

Local DON ESTEBAN - Paso
de la Cruz

JUEVES 10

Local JUANA P. DE GUERRA
Est. Bellaco - Ruta 25

LUNES 28

Se reciben consignaciones
para todos estos Remates

Fotonovelas Librería Portela

Oficina del Registro de Estado Civil de la 5^a Sec. del Departamento de Río Negro

Edicto de Matrimonio

En Ciudad de Young, a 7 de Setiembre de 1970, a las 14 y 30 horas: A petición de los interesados hanno saber: Que han proyectado unirse en matrimonio Don Americo Ruben Ponce de 22 años de edad, de estado soltero, de profesión carpintero de nacionalidad oriental, nacido en esta sección, domiciliado en esta Ciudad, y Doña María del Carmen Rios, de 17 años de edad, de estado soltera, de profesión labores, de nacionalidad oriental, nacida en esta sección, domiciliada en esta ciudad.

En fe de lo cual intimó a los que supieren algún impedimento para el matrimonio proyectado lo denuncien por escrito ante esta Oficina haciendo conocer las causas.

Y lo firmo para que sea fijado en la puerta de esta Oficina y EL HERALDO por espacio de ocho días como lo marca la Ley.

"Gran Baile de las Flores"

Para el 19 de Setiembre próximo, anuncia el Movimiento 70 pro nuevo edificio Liceal, en el Club Social de Young. Se elegirá la Reina de las Flores. Amenizarán: la Orquesta tropical de Lito Peralta y su grupo y la local "Sonidos para el Silencio".

Concurra con su familia, divierta se, colabore y pase una noche inolvidable.

Nuevo PEUGEOT 504 EL AUTOMOVIL DEL AÑO

- Mas potente
- Mas espacioso
- Mas confortable

Adquiera hoy mismo el suyo

Hounie & Vairo S.A.
MERCEDES

YOUNG

Se Vende Campo

Excelente fracción de 540 Hás. divididas en 3 potreros y 2 piquetes en Pueblo Greco

AGUADAS NATURALES, SERVIDAS POR EL ARROYO "LAS FLORES" Y ADEMÁS 3 TAJAMARES

90 o/o Arable

Tratar: Escriptorio PORTELA
Tel. 57 - Young

Club Social Uruguay

Informe de la Comisión Fiscal

Young, 2 de Setiembre de 1970
A la Honorable ASAMBLEA GRAL. ORDINARIA
del Club Social Uruguay
De n/elevada consideración:

Cumpliendo los cometidos conferidos por los estatutos de la Institución, corresponde dirigirnos a ese alto cuerpo presentando nuestro informe que tiene que ver con el controlador pertinente de los movimientos y resultados que se documentan en los Balances pertenecientes al ejercicio cerrado el 31 de Julio de 1970.

Al respecto nos corresponde señalar que hemos hecho las verificaciones del caso encontrando que los saldos que se anotan en los libros son correctos y exactos y coincidentes con la documentación. Se ha notado una prolífica escrituración, acompañada del mejor orden de todos los antecedentes inherentes a la obligación directriz en esta parte.

Los bienes que constituyen el acervo económico han seguido acrecentándose y mejorándose y sus valores de balances resultan cuidadosamente sáanos. No mantiene la Institución obligaciones que la comprometan para su desenvolvimiento económico futuro, en este sentido puede hablar-se todo lo contrario, con programas y previsiones financieras que le permiten encarar una expansión positiva de engrandecimiento a relativamente corto plazo.

Sobresale nitidamente un resultado final en este aspecto de la administración, que obedece a la dinámica impuesta a la Institución, alcanzando conquistas mediante el tesón, entusiasmo y ajustada administración, citándose en este orden de cosas el Convenio con el Ministerio de Obras Públicas Promoción TEM, Convenio Coca Cola que se suman a notables resultados obtenidos en otras gestiones.

En breves palabras, se ha trabajado bien, mucho y con engrandecedores resultados, lo que debemos destacar como un acto de estricta justicia. Por la información que suministramos y por ser nuestro sentir unánime, aconsejamos la aprobación de lo actuado, siendo una actuación que merece felicitaciones.

Saludamos muy atentamente

Ing. Agr. Justo A. Leal Roldán
Miguel A. Marroni
Enrique Gómez

Banco del Litoral

Sucursal YOUNG

Comunica a sus estimados Accionistas que pueden pasar por las oficinas para hacer efectivo el DIVIDENDO N.o 32 según detalle siguiente:

Período 1.o de Enero al 30 de Junio de 1969

17 o/o sobre el Capital integrado en la ex Caja Popular de Young

Período 1.o de Julio al 30 de Set. de 1969

17 o/o Sobre el NUEVO CAPITAL

También pueden hacer efectivo el ANTICIPO del Dividendo N.o 33 del Ejercicio a cerrarse el próximo 30 de Setiembre, o sea el:

6 o/o sobre el NUEVO CAPITAL

Young, 21 de Julio de 1970

LA GERENCIA

FRAIM M. MORALES
Oficial del Estado Civil

COMUNICADO

El Sub centro de Salud de Young, comunica a toda la población que a partir del lunes 14 de setiembre se iniciará un amplio plan de Vacunación Antivariólica que abarcará a toda la población dentro de los 6 meses, sin límites de edad.

Para facilitar la misma, se instalarán puestos de vacunaciones en lugares estratégicos: escuelas, garitas policiales y puestos móviles.

Toda vacuna hecha con anterioridad al 1.o de Enero de 1968, pierde su vigencia y es necesario renovarla. Esta campaña finalizará el 30 de Setiembre y para esa fecha es necesario que hayan sido vacunados el 100 o/o del total de habitantes de Río Negro.

Se exhorta a la población a concurrir al puesto más próximo a vacunarse, para erradicar la Viuela de nuestro país.

Escuelas Nos. 34, 52, 43, 17, Colegio San Vicente, Garita Policial y puestos móviles en los alrededores de Young, Ruta 25.

Local La Alborada

En Col. Cesar Mayo Gutiérrez

Remata S. Lazzo Banchero

ADMINISTRA: Sección Ganado y Lanares
Banco del Litoral

Sec. Porcinos: Esc. Portela

Anuncian su próximo REMATE del Martes 15 de Setiembre de 1970.

500 Lanas. ENTRANDO: lotes especiales de abasto, con y sin lana.

150 Vacunos con 80 gordos. Destacamos 30 terneros gordos de avena y 30 vacas especiales muy pesadas.

Del TROUVILLE B.B.C.

Young, 2 de Setiembre de 1970

Señor Director de "El Heraldo"

De nuestra mayor consideración:

Nos place comunicar a Ud., que con fecha 23 de Agosto de 1970, se realizó en las instalaciones del Río Negro Polo Club la Asamblea Anual de TROUVILLE B.B.C., quedando en consecuencia constituida la Comisión Directiva de la siguiente manera:

Presidente: Héctor R. Meyer, Vice Pte.: Héctor Indarte, Tesorero: Angel Acosta, Pro. Tr.: Walter Irureta, Secretario: Luis R. Meyer, Pro. Srio.: Roberto Martínez, Srio. de Actas: Nelson Irureta, Vocales: Rubén Iturbide, Ignacio Diaz, Washington Meyer, Artigas Anselmi, Eduardo Machado y Miguel Plachicoff (h)

Sin otro particular y quedando a vuestras gratas ordenes, saludan a Ud. muy atte.
por Trouville B.B.C.

LUIS R. MEYER
Srio.

HECTOR MEYER
Pte.

Movimiento Regional 70

Pro Edificio Liceal de Young

PROGRAMA: GRANDES CRIOLLAS

A realizarse el 11 de Octubre próximo
con Domas y Folklore

Dr. Enrique Campos Vener
ABOGADO

Atiende en Young: Martes, Miércoles y Jueves de 10 a 12 hs. en altos de Agencia ONDA

Montevideo s/n - Young - Río Negro

FARMACIA
YOUNG

Quim. Farm. Miguel A. Picasso

TEL. PROV. 140 - Montevideo y Las Piedras

† Heriberto Ramón Ayala (QEPD)

Falleció en Paysandú, el 5 de Setiembre de 1970. Miguel Polnisky y flia. participan con dolor el fallecimiento del hermano y tío de sus vecinos y amigos Sra. Aída Ayala de Botta e hijos y el sepelio del extinto efectuado en el Cementerio Nuevo de la ciudad de Paysandú.

† Heriberto Ramón Ayala Alvez (QEPD)

Falleció el 5 de Setiembre de 1970 en la ciudad de Paysandú. Jorge Vidal Lila Parodi, Eldivar Cerini, Cristina Ruiz, Blanca Botta, Violeta Parodi, Héctor Irureta, Julio y Rubén Félix, participan con profundo dolor este fallecimiento que enlutó a nuestros amigos Jorge Ayala y su prometida Olga Lafourcade, y el sepelio del extinto efectuado en el Cementerio Nuevo de la ciudad de Paysandú.

SOCIALES

Cumpleaños

Mañana le será festejado por sus padres el primer aniversario del niño Nelson Jesús Olivera.

El 4 de Setiembre cumplió años la niña Araceli Liesegang.

Próxima Boda

Pará el 17 de Octubre próximos están fijadas durante la boda de la Sra. Marta Frida Roth con el Sr. Julio Federico Russi.

Celina R. de Elisburu hace público su más sincero agradecimiento a los Dres. S. Zeballos e Iris A. Guerra y al Sr. Santos González y a la Sra. Lila González por las innumerables atenciones prestadas durante la enfermedad de su ex-tinto esposo.

1941 CLUB SOCIAL URUGUAY 1970 Baile Aniversario

Young, Agosto de 1970

Estimado asociado:

La Comisión Directiva del Club Social Uruguay, tiene el agrado de invitarlo para el Baile que con motivo del Aniversario de la Institución, se realizará en nuestra Sede Social el Sábado 12 de Setiembre de 1970, a las 22 horas, con la presencia de las siguientes orquestas:

QUINTETO DE ORO - Típica de la ciudad de Fray Bentos

SONIDOS PARA EL SILENCIO - Música para nuestra juventud

En esta ocasión y mediante votación de los presentes, comenzará la pre selección para la posterior elección de "MISS PRIMAVERA" CLUB SOCIAL URUGUAY.

Esperando contar con su grata presencia aprovechamos la oportunidad para saludarlo muy atentamente.

ARTIGAS E. BELTRACHINI

Secretario ROLANDO N. SIRI

Presidente

ORGANIZA

Empresa VITTORI

Domingo 13, Excursión a Tarariras

Grandes Carreras de Automóviles de Fuerza Limitada. Pasajes en venta \$ 900.00 en Comercio del Sr. Julio A. Garcen - Tel. 4

Concurra al puesto mas cercano a su casa y Vacúnese

Se Aran

Terrenos con Tractor
Diego Young y Las Piedras

TRATAR:

Gloria Techera (la Modernista)

14 al 30 de Setiembre

CAMPAÑA DE VACUNACIÓN ANTIVARIOLICA

Local "Los Pinos"

Anuncia su próximo Remate

JUEVES 17 de Setiembre

CERDOS, AVES y PROD. DE GRANJA

Se Cita

A todos Juniors, para mañana viernes 11 a las 20 y 30 horas, en su sede, a la Asamblea Ordinaria semanal.

La Secretaría

El Banco Central aprobó aumentos de las colocaciones

Los bancos privados podrán aumentarlas en un 10 o/o. Mayor atención para el comercio y la industria. Se estudia revisión de los porcentajes de encaje de la banca privada.

El Directorio del Banco Central, en sesión extraordinaria celebrada, aprobó un aumento de expansión del 10 o/o adicional en las colocaciones de la banca privada.

En el mes de Julio pasado, se había autorizado un 20 o/o sobre el promedio diario de diciembre de 1969 lo que significó una expansión de 5.100 millones de pesos. El 10 o/o adicional aprobado representa 2.700 millones, que deben colocarse a un interés no superior al 24 o/o. Por otra parte, el directorio del Banco Central está estudiando la revisión de los porcentajes de encaje, para que por esa vía los bancos privados puedan tener una mayor disponibilidad.

Se está analizando en qué porcentaje sería posible rebajarlos, sin perjudicar las garantías técnicas. En estos momentos los porcentajes de encaje se sitúan en un 40 y 60 o/o, según sean a la vista o a plazo.

Este punto será resuelto en la sesión que el directorio celebrará el próximo martes.

Paralelamente, se vienen estudiando fórmulas para estimular el pase de los depósitos del mercado para bancario al bancario. De acuerdo con informaciones proporcionadas por autorizados voceros, se observa desde hace unos meses una corriente en ese sentido y se procura incentivarla. Nuestro informante agregó que ello está muy ligado al impuesto del 4 o/o para las colocaciones del parabancario, propuesto en la Rendición de Cuentas, así como a la eliminación del gravamen del 6 o/o a las actividades bancarias. En cuanto al destino de la expansión autorizada en las colocaciones de la banca, cabe agregar que se procurará brindar una mayor atención crediticia al comercio y a la industria.

Movimiento Regional 70 Pro Edificio Liceal de Young

Gran Baile de las Flores

Continuando con el programa de festivales a beneficio pro obras nuevo Liceo, la Asociación de Profesores del Liceo local, anuncia para el próximo 19 del corriente mes la realización del GRAN BAILE DE LAS FLORES, que tendrá lugar en el Club Social y Deportivo de Young, cedido gentilmente por su Comisión Directiva, para dicho fin.

Será una fiesta de juventud y primavera, cita a la cual nadie debe faltar por el propósito que la misma persigue y porque sin lugar a dudas, se disfrutará de sana alegría y buena música a cargo esta vez, de dos grandes orquestas: una sanducera (a confirmar) y Sonidos para el Silencio, música Beat, conocida en nuestro medio, interpretada por jóvenes locales.

La Asociación de Profesores invita a padres de alumnos, jóvenes y simpatizantes del propósito en el cual está empeñada, a concurrir a dicho festival. A la vez aprovechan la gentileza de "EL HERALDO" para comunicar que el esfuerzo del pueblo de Young y su zona se verá muy pronto coronado con el primer paso en pos de la construcción del edificio liceal: LA FIRMA DEL CONTRATO POR CONVENIO CON EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS a realizarse en fecha próxima. Asimismo, se están agilitando los trámites correspondientes respecto al terreno ubicado en calle Asencio entre Florida y Joaquín Suárez, aceptado por el Consejo Interventor de Enseñanza Secundaria; dos partes donado por el Ing. Agr. Justo Leal Roldán, dos por el Ing. Agr. Luis Garmendia y Sra. Ma. Rosa Leal de Garmendia y una tercera adquirida por la Asoc. de Profesores a mitad del valor, propiedad del Sr. Carlos Muttoni y Sra. María Blanca Leal de Muttoni.

Con esta noticia, destacamos que a los ocho meses de iniciado este Movimiento es una satisfacción decir a Young y su zona, que en diversas formas la colaboración material y espiritualmente en esta empresa, que está a punto de cristalizarse la primera etapa que nos llevará a la culminación de una obra que es arrolladora: UN LICEO MEJOR, PARA UN FUTURO MEJOR.

Próximamente, ampliaremos detalles.